

Rathaus-Korrespondenz

HERAUSGEGEBEN VOM MAGISTRAT DER STADT WIEN, MAGISTRATSDIREKTION - PRESSESTELLE

WIEN I, NEUES RATHAUS, 1. STOCK, TÜR 8a - TELEPHON: B 40-500 KL. 838, 837 u. 013

FÜR DEN INHALT VERANTWORTLICH: WILHELM ADAMETZ

Dienstag, 10. März 1953

Blatt 334

Preisgekrönte Figaros beim Bürgermeister

=====

10. März (RK) Bürgermeister Jonas empfing heute vormittag die Preisträger und die ausländischen Teilnehmer an dem 6. Internationalen Preisfrisieren. Dem Empfang wohnten Stadtrat Bauer und Stadtrat Mandl bei. Der Bürgermeister begrüßte besonders Anni Sponar aus Meidling, die zum dritten Mal den von der Stadt Wien gespendeten Wanderpokal gewonnen hat, der dadurch nunmehr endgültig in ihren Besitz übergeht.

In einer kurzen Begrüßungsansprache sagte Bürgermeister Jonas, es freue ihn, daß zu dieser Veranstaltung österreichischer Friseure so viele ausländische Kollegen gekommen seien. Er werte dies als einen Beweis, daß die Kunst der österreichischen Friseure auch im Ausland geachtet wird.

Abschluß der "Hollandhilfe" der Stadt Wien am 15. März

=====

10. März (RK) Der Wiener Stadtsenat hat heute im Anschluß an einen Bericht von Bürgermeister Jonas beschlossen, die Spendenaktion für die "Hollandhilfe" der Stadt Wien mit 15. März abzuschließen. Alle, die noch spenden wollen, werden daher freundlich ersucht, ihre Einzahlungen noch vor diesem Datum auf das Postsparkassenkonto 210.000, "Hollandhilfe" der Stadt Wien, oder bei den städtischen Kassen und den Stellen der Zentralsparkasse der Gemeinde Wien vorzunehmen.

Das bisherige Sammelergebnis betrug bis einschließlich Montag 1,626.718⁸⁸ Schilling.

Förderungsbeitrag für die Mödlinger Singakademie
 =====

10. März (RK) Die Mödlinger Singakademie, die auf eine jahrzehntelange Tradition zurückblicken kann, ist eines der Zentren des Mödlinger Kulturlebens. Sie beabsichtigt auch heuer verschiedene bemerkenswerte Konzerte. Von den in Aussicht genommenen Veranstaltungen ist besonders eine Aufführung von Beethovens "Missa solemnis" in der St. Othmar-Kirche hervorzuheben. Die Aufführung dieses in Mödling entstandenen Werkes gestaltet sich stets zu einem festlichen Ereignis. Ebenfalls interessant verspricht die Aufführung von Händels "Messias" in der kürzlich renovierten Kirche in Heiligenkreuz zu werden.

Die Singakademie hat sich nun an die Gemeinde Wien mit der Bitte um finanzielle Unterstützung gewendet. Die Wiener Landesregierung hat heute auf Antrag von Stadtrat Mandl beschlossen, der Mödlinger Singakademie für die Aufführung der "Missa solemnis" und des "Messias" im Juni und Juli dieses Jahres einen Förderungsbeitrag von 3.500 Schilling zu gewähren.

Die Straßenbahn während der Frühjahrsmesse
 =====

Autobus-Schnellverkehr zwischen Messepalast und Messegelände

10. März (RK) Wie die Wiener Verkehrsbetriebe mitteilen, werden aus Anlaß der Wiener Frühjahrsmesse vom 15. bis 22. März folgende Verkehrsmaßnahmen getroffen:

Ab Donnerstag, den 12. März, bis einschließlich Samstag, den 14. März, sowie am Montag, den 23., und Dienstag, den 24. März, verkehrt die Linie L von Betriebsbeginn bis 19.30 Uhr zur Hauptallee.

Ab Sonntag, den 15., bis einschließlich Sonntag, den 22. März, werden während der Besuchszeit der beiden Messehäuser die Linie H₂ von 7 bis 18.30 Uhr zur Hauptallee, die Linien A und Ak über die Ausstellungsstraße zur Lagerhausstraße und die Linie L zur Prater Hauptallee verlängert.

Ab Montag, den 16., bis einschließlich Samstag, den 21. März,

10. März 1953

"Rathaus-Korrespondenz"

Blatt 336

wird die Autobuslinie 4 in der Zeit von 8 bis 18.30 Uhr vom Praterstern bis zum Messegelände verlängert. Der Fahrpreis für diese Strecke "Praterstern - Messegelände" oder umgekehrt beträgt pro Person 1 S.

Ab Sonntag, den 15. März, bis einschließlich Sonntag, den 22. März, wird von 9 bis 18 Uhr ein Autobus-Schnellverkehr zwischen dem Messepalast und dem Messegelände im Prater eingerichtet. Die Autobusse fahren vom Haupttor des Messepalastes zum Westportal des Messegeländes und zurück. Der Fahrpreis beträgt für jede Person 2.50 S, für Gepäck 1 S.